



わかばと

校訓：自主・積極

令和5年10月20日

学校教育目標：志を立て、共に高め合う生徒の育成

校長 西山 敏明

令和5年度 市中総体駅伝競走大会が開催されました。10月5日（木）

それまで異例の暑さが続いていたのですが、当日は最高気温25℃程度と絶好の駅伝日和の下で、市駅伝競走大会が開催されました。まず、午前中の女子の部では、本年度は5区までの人数が揃わない中、3人だけで出場することを自ら決断した2年生の さん、 さん、 さんが、3人とも自己記録を上回る走りをし、小野中女子駅伝の伝統を次年度につないでくれました。多くの観衆からたくさんの声援と拍手を送っていただきました。他校の校長先生方や競技関係者からは、「3人だけでよく走りましたね」「勇気ある生徒たちですね」「すばらしい姿ですね」など多くの称賛の言葉をいただきました。

午後の男子の部では、6区間6名の選手が、これまで約2か月間、仲間とともに自分たちの走りを追求してきた成果を存分に発揮することができました。また、選手以外のメンバーたちも代表選手を支え、小野中チームが一丸となってベストを尽くしたすばらしい1日でした。

大会に参加した生徒は、今後の人生に生きる貴重な経験をし、そして周りに感動を与えてくれました。選手を紹介します。

女子の部	1区：	(2年)、	2区：	(2年)、	3区：	(2年)
男子の部	1区：	(3年)、	2区：	(1年)、	3区：	(3年)、
	4区：	(1年)、	5区：	(2年)、	6区：	(3年)



【育友会活動】「子どもの安全を守る日」特別巡回 10月12日

平成13年10月12日に市内で発生した小学1年生女児殺害事件の教訓を忘れないよう、毎年10月12日、育友会地域福祉部の取組として、小野地区少年補導員のみなさまの御指導のもと特別巡回を行っています。育友会役員及び保護者の皆さんとともに、本校からも、先生、先生、先生、先生、先生、先生、教頭と校長が参加しました。小野ふれあい広場駐車場に集合し、19:30から約1時間、3班に分かれて小野中校区を巡回しました。「家庭や学校、地域が一体となって、子どもたちの安全を守る環境を整え、子どもが安心して暮らすことのできる地域をつくる」ことを目的として、当日は、保護者や少年補導員の方々、教職員が情報交換しながら巡回し、校区を知り、学校・家庭・地域が連携して、子どもの安全のために取り組むことの大切さを再認識することができました。



10月13日(金) 多くの観衆の中で、小野中学校【合唱祭】が行われました。

今年度は4年ぶりに、保護者や地域の方々、小野小6年生を迎え、小野中学校合唱祭を実施することができました。1年生は、初めての合唱にも関わらず、クラスの団結を目指し元気よく歌い上げました。2年生は、人数も多く声量も安定し、昨年の経験を踏まえて表現力や工夫を凝らしていました。そして、3年生の合唱の姿は圧巻でした。3年間の合唱経験を生かし、一体感のある高いレベルの合唱を披露してくれました。来場者のみなさんと合唱を披露してくれた生徒たちすべてが、互いに『感動』を味わうことができた最高の合唱になりました。



1年1組『大切なもの』



1年2組『空は今』



2年1組『COSMOS』



3年1組『あなたへ』



3年2組『心の瞳』



3年全員合唱『旅立ちの時』

令和6年度 小野中学校新制服のお披露目を行いました。

以前から検討してきた新制服については、6月にワッペンやボタンデザインの公募を行い、制服検討委員会を経て、全体のデザインが決定しました。そのお披露目として、合唱祭の終わりに時間を設定して、生徒会の代表6人に実際着用してもらい、生徒会役員2名がデザイン決定に至る経緯や特徴等について説明をしながら紹介しました。モデルの6人はステージからフロアに降りて在校生の座席の周りや小野小6年生の目の前を歩いて回ってくれたため、新制服着用の雰囲気を感じてもらえたものと思います。



ワッペンとボタン



11月の予定

- 10月30日(月)～8日(水)
3年三者面談
1・2年教育相談
- 3日(金) 文化の日
5日(日) チャレンジ小野っ子
7日(火)～14日(火)
生徒会改選立候補受付
- 8日(水)～10日(金)
2年修学旅行
- 16日(木)～17日(金)
期末テスト
- 17日(金) 避難訓練
19日(日) 家庭の日(部活動休み)
23日(木) 勤労感謝の日
24日(金) 3年職場体験学習発表会
28日(火) 生徒集会

10月18日(水) 諫早市中学校音楽会

4年ぶりの開催となった市音楽会で、3年生は、小野中学校合唱祭でも合唱した「旅立ちの時～Asain Dream Song」を諫早文化会館大ホールのステージで堂々と歌い上げました。市内14中学校中、8校が午前の部に参加し、生徒数は少ない方から2番目でしたが、他の学校にも引けをとらない素晴らしい歌声を館内に響かせました。

各学校の合唱の他、箏曲部や吹奏楽部の演奏もあり、同じ中学生の生の演奏を肌で感じ、充実した楽しい時間を共有することができました。



来校予定日

- スクールカウンセラー
8日(水)
- 心の相談員
2日(木)、9日(木)、13日(月)、
16日(木)、20日(月)、27日(月)、
30日(木)
- ALT
1日(水)、8日(水)、15日(水)、
22日(水)、29日(水)